

令和7年4月15日(火)

校長室より⑦



こんにちは。

あさ しゅっしん たいよう かお こうもん  
朝、出勤した時は太陽が顔を出していましたが、校門に出る時には  
ふ こさめ かんじゃく  
雨が降っていました。でも小雨だったことと、立つ時間が30分間弱なので、  
かわぐつ かさ ほんぶ いったん  
革靴に傘をさして出ました。ところが、みるみる本降りになったので、一旦  
こうちやうしつ もと きいろ ながぐつ は か でなお  
校長室に戻り、いつもの黄色いレインスーツを着て長靴に履き替えて出直  
しました。その後、雨はやんで、のびっ子タイムの校庭はおおにぎ  
でお賑わいでした。

きのう おんがく せんかじゅぎやう  
昨日は、音楽の専科授業のことを書きましたが、それ  
いがい がいこくご しょしゃ かていか はじ  
以外にも、外国語や書写、家庭科の専科授業も始まっ  
ています。2時間目に専科授業巡りをしました。4年生の教室  
では、書写担当の大森和彦先生が「漢字の組み立て」に  
ついて話をしていました。大森先生は、3・4年生の外国語も  
担当します。音楽室では、しもふじこのか とくい  
楽器はなんでしょう？」というクイズを出していました。答えは  
がっき こた  
「サクソ」でした。そして、みんなの前で演奏していました。3  
棟の教室では、はまだありす かいてき く  
浜田有葉朱先生が家庭科で「快適に暮ら  
す」ことについて、6年生と一緒に考えていました。電子黒板  
でんしこくばん  
を上手に使用ってわかりやすく話していました。その隣の教室で  
となり  
は、がいこくご ならおかあきこ エーエルティー  
は、外国語担当の奈良岡晃子先生とALTのナビータ先  
生と6年生がスポーツ名前の英単語を言葉とジェスチャー  
えいたんご ことば  
で表現していました。どの授業でも、えがお  
笑顔がたくさん見られました。

